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记者 王甜 报道
晨报淄博7月18日讯 昨天

上午，淄博市副市长毕红卫、市政
府副秘书长刘波、淄博市文化和
旅游局局长周茂松，淄川区领导
李新胜、闫桂新、郭克华、朱枭杰，
淄川区洪山镇政府、淄川区文化
和旅游局相关负责人到聊斋城景
区，针对《问政山东》曝光的问题
现场研究制定整改方案，明确整
改措施和完成时限。

关于聊斋城景区闭园未开门
的整改措施：在前期的谈判磋商
基础上，一周内与景域驴妈妈集

团签署运营管理协议，运营方团
队进驻聊斋园景区，对园区进行
排险除险、设施加固、卫生清理
等。8月1日，聊斋城景区将面向
社会开园。

关于梦幻聊斋VR主题公园
项目停工的整改措施：淄川区政
府迅速与长城影视集团对接，对
项目的推进及建设进行综合评
估。若长城影视集团无法提供计
划，淄川区政府将通过法律途径
启动原项目区的收回工作，并进
行重新规划利用。

关于蒲家庄古村保护性开发

进展的整改措施：淄川区政府立
即对村内年久失修房屋和残垣断
壁进行摸排清理、除险加固，开展
整村卫生环境综合整治。在保持
蒲家庄古村落民居风貌的基础
上，围绕聊斋文化深度体验进行
规划设计和招商运营。

下一步，淄川区将举一反三，
全面查摆聊斋文化旅游开发中的
热点重点问题，认真加以纠正和
解决。同时结合实际，引进高端
有实力的文旅企业，高起点规划
建设运营，真正打好蒲松龄和聊
斋文化这块金字招牌。

记者 毛琳琳
通讯员 魏金辉 报道

晨报淄博7月18日讯
7月16日，《问政山东》栏目
淄博专场报道了位于淄博高
新区柳泉路北首的淄博国润
物流农副产品物流园土地长
期闲置的问题。当天，淄博
高新区相关负责人收看节
目，连夜召开工委扩大会议，
对所曝光的问题进行梳理，
成立工作专班，以最快速度
对园区存在的问题进行整改
落实。17日一早，淄博高新
区分管负责人带队赶赴南
京，再次与投资方协商土地
回收事宜的具体细节。17
日，市委常委、副市长宋振波
带队到高新区督导国润物流
农副产品物流园土地长期闲
置问题。

7月17日早上，记者跟
随淄博高新区工作专班来到
国润物流农副产品物流园现
场看到，工作人员正在对路
面进行清理平整。

记者从淄博高新区了解
到，淄博国润物流发展有限
公司农副产品物流园项目由
江苏润恒物流公司投资建
设，计划总投资20亿元，主
要建设内容为农贸市场及农
副产品物流配送。2009年
11月，企业摘牌取得国有土
地使用权243.6亩，用途为批
发零售用地。经大量前期准

备工作，项目于2012年6月
开工建设，在综合楼框架主
体建成后，因施工队伍的原
因以及企业资金链出现问
题，项目建设多次停滞。为
解决项目闲置的问题，从
2018年起，淄博高新区多次
与投资方沟通协调土地回收
相关事宜。今年6月，企业
已经同意政府将该宗土地收
回，目前双方一直在积极协
商解决相关问题，尽快盘活
闲置的土地资源。

淄博高新区工委书记、
管委会主任魏玉蛟表示，争
取在今年8月底前与投资方
签订土地回收协议，同时，结
合现在的国土空间规划，对
周边的规划进行高端策划，
每个方面都做细做实。待土
地收回后将筛选符合整体规
划的项目，尽快发挥土地的
效益。对此，淄博市委常委、
副市长宋振波强调，接下来
要举一反三，对招商引资项
目建立评估机制，确保引进
来的项目符合淄博市高质量
发展的要求。

力争8月底前签土地回收协议
将筛选符合整体规划的项目 尽快发挥土地效益

针对《问政山东》曝光问题

淄博各区县迅速展开整改

记者 任灵芝 报道
晨报淄博7月18日讯

针对7月16日晚《问政山东》
淄博专场曝光的沂河燕崖牛
郎织女景区段采砂问题，沂
源县委、县政府连夜召开会
议，迅速成立了以县委副书
记、县长田晨光为组长，县
委常委、副县长张涛，副县
长张志东为副组长的整改
工作专班。专班成员连夜
赶赴现场查看核实。17日，
淄博市副市长王可杰带领
市有关部门负责同志赶赴
沂源县沂河燕崖段河道采
砂现场进行调查督导。当
天，沂源县召开党政联席
（扩大）会议，研究问题整改
的具体方案和措施，明确了
整改时限。

7月18日上午，市委副
书记、市长于海田赴沂源县
现场督导调度《问政山东》
反映问题整改落实工作。
他强调，要突出问题导向、

结果导向，立即采取有效措
施，迅速抓好整改落实，积
极以整改实效回应媒体监
督和社会关切。

通过现场查看和调阅
资料等方式了解到，沂源县
实施沂河燕崖牛郎织女景
区段河道清淤疏浚工程，但
具体实施过程中，在工程监
管、清淤物处置、资金管理
等方面存在问题。

针对存在的问题，沂源
县委、县政府责令清淤工程
立即停工，对工程涉及的手
续办理、施工现场、清淤物处
置、部门监管等全过程和所
有细节性问题，全面深度排
查，建立台账，即刻整改。在
抓好点上问题整改的同时，
在面上，以县政府名义通过
全媒体等多种形式发出《关
于严厉打击非法采砂行为的
通告》，并组织力量在全县所
有河道集中开展一次非法采
砂专项排查整治行动。

全面停工即查即改
开展非法采砂专项排查整治行动

聊斋城景区8月1日开园
淄川将引进高端文旅企业 打好聊斋文化金字招牌

问题：高新区淄博国润物流农副产品物流园土地长期闲置

问题：淄川区聊斋城景区迟迟未开放等

问题：沂源县沂河牛郎织女景区段河道采砂

环境卫生7月21日前整治到位
举一反三 深入查摆类似问题 建立完善相关工作机制

记者 李鸿斐
通讯员 马绍华 刘婧 报道

晨报淄博7月18日讯 7月16
日《问政山东》节目反映，周村区海
联动漫产业园作为2019年淄博市
重大项目，原本规划有动漫创作中
心、动漫科技馆、VR体验馆等项目，
如今却被烧烤摊、婚介所、酒吧、减
肥中心等取代。17日下午，淄博市
委常委、副市长宋振波一行来到周
村区海联动漫产业园进行督导。目
前，园区内违规广告牌已全部拆除
清理完毕，物业在进行保洁工作。

17日下午，在周村区海联动漫
产业园内，周村区城市管理和行政

执法局的工作人员正在指导工人拆
除园区内的大型广告板。

海联动漫产业园原本计划投
资1.9亿元，现只完成投资3100万
元，项目投资未能持续，今年退出
了淄博市重大项目名单。同时，
因为创作周期长和市场、疫情等影
响，项目推进较为缓慢、资金链出
现问题，从而引进了低档次的烧
烤、地摊餐饮等业态。同时，由于
主导园区的三家企业各自管理，环
境和商家准入门槛明显降低。

宋振波强调，要迅速行动、立
即整改，确保园区业态规范、环境
整治提升到位；要着眼建立长效机

制，对所有已备案的重大项目进行
排查梳理，切实提高项目服务保障
水平。对于业态低端、不符合项目
立项规划的问题，立即责令停业整
顿，7月25日前规范整改到位；针对
项目园区内管理混乱、环境卫生差
等问题，结合环境大整治大提升，
由周村区城市管理和行政执法局、
青年路街道负责，对园区环境开展
集中整治，7月21日之前全部整治
到位。

各部门单位举一反三，深入查
摆全区存在的所有类似问题，建立
完善相关工作机制，更加用心、认
真、严实地做好各项工作。

问题：周村区海联动漫产业园业态乱、层次低

问题：博山区博涵种植专业合作社供电设施不配套

临淄二中门前路已覆石子开学前投用
全区拉网式大排查、大整治 系统梳理各行业领域问题逐一深查细改

记者 李鸿斐 报道
晨报淄博7月18日讯 7月16

日晚《问政山东》节目中，有群众
反映临淄区学府路临淄二中门前
西边路段坑洼不平，影响附近居
民出行及学生上学放学正常通
行。7月17日，市委副书记、市长
于海田一行到临淄区临淄二中门
前道路破损问题整改现场，实地
查看相关情况。临淄区成立工作
专班，立即展开行动，对路面进行
整修建设，确保问题有效解决，在
秋季开学前投入使用。

7月17日，淄博市副市长刘
荣喜带领问题整改专班到临淄
二中门前，现场勘查道路破损及
道路规划情况。

17日上午，临淄区委书记朱
正林主持召开临淄区委常委扩
大会议，就抓好问题整改提出明
确要求。区委副书记、区长白平
和，区人大常委会主任孙海青，
区政协主席董红光，齐鲁化工区
工委副书记张召才，区委副书记
卢华栋等出席会议。

朱正林指出，相关责任部门
要切实树牢“人民至上”理念，坚
持即知即改、立行立改，抓紧时
间修订完善整改方案，倒排工
期、挂图作战，确保用最短的时
间、高质量完成整改任务。朱正
林要求，要对照《问政山东》曝光
的各类问题，在全区开展一次拉
网式大排查、大整治，系统梳理

各行业领域存在问题，列出问题
清单，逐一深查细改。要把长效
机制建设摆在突出位置，逐步探
索建立民生问题联席会议、科学
决策、督查督办等机制，推动工
作提升，让群众更加满意。

据了解，临淄二中门前破损
道路全长230米。目前，临淄区
已成立工作专班，住建、交运、自
然资源、稷下街道等相关部门单
位立即展开行动，确保问题在第
一时间内得到有效解决，在秋季
开学前投入使用。截至昨天上
午，路面已全部覆盖石子，后续
建设工作正在迅速推进。

问题：临淄二中门前道路破损

记者 蒲泫奇 报道
晨报淄博7月18日讯 针对7

月16日《问政山东》淄博专场曝光的
博山区博涵种植专业合作社用不上
电的问题，博山区委、区政府第一时
间召开会议，迅速成立整改工作专
班。专班成员与石马镇政府工作人
员、博山供电中心工作人员赶赴现
场查看核实，研究问题整改的具体
方案和措施，明确整改时限。

7月17日，按照市委、市政府
统一部署，市委副书记、市长于海
田到博山区博涵种植专业合作社
现场督导，要求随行的博山区及
市供电、农业农村等单位负责同
志，进一步强化有解思维，创新思
路举措，加紧配套完善供电设施，
全力保障农业生产需要。

针对存在的问题，博山区委、
区政府对相关责任部门做出了明

确要求。博山供电中心工作人员
先后三次前往现场勘查，并分别召
开会议讨论施工方案。目前，施工
方案已最终确定。石马镇政府负
责线路施工过程中的选址和进地
工作协调等，全面配合电力部门施
工，确保电力施工顺利进行。

据介绍，电力线路施工工作
已经全面开展，整个工程将在一
个月内完工。

线路施工已开始 一个月内供上电
加紧配套完善供电设施 全力保障农业生产需要


